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Zitat von JürgenTh

Warum der aufzüchter nicht anstandshalter den Züchter informiert! Ob er Interesse 
hat , auch ein kindeln zu bekommen.Oft tauchen meine Züchtungen bei ebay auf und 
das finde ich nicht so lustig oder wie hier der Fall auf den herbsttreffen und es wird 
nicht mal gefragt ob der Züchter auch ein kindeln möchte.

Hallo Jürgen, hier gibt es mehrere Aspekte, zum einen, dass einige Züchter nicht hier im Forum 
vertreten sind und manche nicht mal mit irgendwelchen Kontaktdaten in der Mitgliederliste 
vertreten sind. Da wird der Kontakt manchmal echt schwierig. Ich habe da dann auch keine 
Lust, den Aufwand zu treiben, daoch noch Kontaktdaten zu ermitteln.

In einem Fall habe ich den Züchter per eMail kontaktiert, aber nie eine Antwort bekommen.

Ich selber versteigere auch bereits geblühte Kakteen anderer Züchter in EBAY, aber nur solche, 
die von mir aussortiert wurden, weil die meinen Ansprüchen nicht genügen.

Wenn ich jeden dieser Kakteen dem jeweiligen Züchter anbieten würde und auf Antwort warten 
würde, würde ich nie aus dem "QUARK" kommen.

Solche Kakteen werden auch ncht von mir vermehrt, werden immer mit evtl. vorhandenen 
Kindeln verschickt.

Hin und wieder kommt es vor, dass sich nach Zeigen im Forum der Züchter meldet und nach 
einem Kindel fragt. Ich gebe dann, falls von mir aussortiert, gerne auch die ganze Pflanze ab.

Manchmal haben auch andere Mitglieder nach Pflanzen, die ich in EBAY eingestellt habe, 
fragen. Habe dann schon öfter die Kakteen aus Ebay genommen und kostenlos abgegeben.

Anstand hin oder her, würde eine gewisse Eigeninitiative des Züchters gerne sehen.
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